



Soleb

Norte de África



SALUDOS AMADA FAMILIA

He aquí las últimas noticias del mes de abril-
Sigo visitando diferentes ciudades. Luego de visitar Mendoza, llegué por tres semanas para seguir el trabajo en mi ciudad.
Tuve la oportunidad de enseñar misiones en un Instituto Bíblico y visitar diferentes congregaciones. Además, fui invitada a compartir el té por una hermosa iglesia, cuya comunidad es de origen gitana, aprendí más de su cultura y fue un hermoso tiempo donde ellas se comprometieron abrazar en oración a las naciones. También quería contarle que visite el Instituto Mediterráneo, un lugar donde forman obreros en todas las áreas, para el trabajo en el ministerio. Fue un bendecido tiempo con amigos y familia de la fe.



Como muchos ya sabrán, hace poco tiempo sufrí un asalto y perdí todas las pertenencias que usaba para exponer en las iglesias, trajes, utensilios, folletería, etc. Pertenencias que fueron de bendición en todo este tiempo de gira, y me permitieron compartir con muchos de ustedes momentos únicos. La pérdida fue lamentable, pero entiendo que hay que seguir, son cosas materiales, y como aprendí de Dios, ¡si va su presencia no me falta nada!

Hablando con una amiga, me comentó que en esta ciudad, hay una comunidad de musulmanes y me oriento en la zona. A la tarde, en ese mismo día, unos pastores me invitan a tomar un café. Era justo frente de la mezquita, de la cual habíamos estado hablando con mi amiga.

Le dije a los pastores, si veo pasar una mujer musulmana, voy a ir a hablarle, y pasó... así que fui a buscarla y pude hablar con ella. Era la esposa del imán.

Gracias a ella, pudimos pasar a la mezquita y conocer al imán. El nos explicaba todo y en un momento le consulté cómo era la comunidad musulmana en esta ciudad. ÉL respondió que, estaban perdiendo su tercera generación, porque se estaba apartando de las creencias.

Esto fue una excelente noticia para mí, saber que en nuestros países también sus generaciones están siendo alcanzados, ¡Nos están llegando!

Si las personas no van a los países musulmanes Dios los trae a ellos aquí. Cumplamos nuestra responsabilidad. ¡Son buenas noticias cuando llegamos a tiempo, no lleguemos tarde con el mensaje de salvación!



Motivos de Oración

Por el último mes de gira por el sur.

Por los recursos necesario para mi regreso.

Que Dios siga despertando corazones para ir a los pueblos árabes.

Que Dios siga hablando a cada persona musulmana, por sueños, visiones y encuentros divinos.

Desde ya muchas gracias a todos por su apoyo
Bendiciones!!!



VIVIR | MUERTO
Mundo Árabe

También Ustedes pueden ser parte de este proyecto realizando su depósito en Banco Santander Rio Cta. Cte. Suc. 055 N°1255/7 (titular: Union de las Asambleas de Dios)

LUEGO ES IMPORTANTE QUE INFORMES AL DNM QUE ES PARA EL PROYECTO SOLEB al whats app +54 91127939630 Dnm Movil

Mas info al +543512062512 * Facebook Soleb Soleb África e * Instagram solebsolebafrica

